
 

                     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

三中校長だより 保護者地域の皆さんへ 

  第 8号 R3.8.27(金) 

藤井寺市立第三中学校 

校 長  奥 雅 美 

「2学期開始」 

いよいよ 2 学期が始まりました。暑いで

すが、エアコンは本当にありがたいです。さ

て、新型コロナウイルス感染症の感染が爆

発的に拡大し、若年層への感染も多くなり

ました。現在国の方針としては昨年度のよ

うな一斉休校はありません。しかし、部活動

も休止し、学校内での感染防止策はこれま

で以上に充分とって教育活動を進めてまい

ります。引き続き家庭での感染予防や検温

などのご協力をよろしくお願いします。 

  「ワクチン接種」 

7 月頃からワクチンの接種は少しずつ進

んでいます。接種には個々の考えがあり、ま

だ悩んでいる方もおられるかもしれません。

藤井寺市の HP によると 8 月 23 日現在

で12歳以上のワクチン2回接種率は39．

7％だそうです（うち 65 歳以上は 87．

5％）。これを 12 歳から 64 歳までの人口

でざっと計算してみると 17％ほどになりま

す。現在教職員は居住地の自治体で接種

しているため、ばらつきがあります。三中の

教職員の接種率は現在 20％程度で、10

月には半数を超える見通しです。私は既に

受けましたが、副反応で発熱し、インフルエ

ンザのような症状が出ました。それでも少し

でも広がりを抑えられたらありがたいなと

思っています。 

夏休み中には何人か接種したという生

徒の話を聞きました。これからも接種する生

徒がいると思います。もし、中学生が接種の

ために学校を休む必要がある場合、ワクチ

ンの接種やその副反応の体調不良は出席

停止の扱いになりますので、担任までお申

し出いただきますようお願いします。 

「苦渋の決断」 

夏休み中に2学期実施予定の3つの行

事について、検討を行いました。 

一つ目は修学旅行です。今年度本校の

修学旅行は 9月 15日から鳥取方面の予

定でした。府からの通知で 12 日までの実

施校は原則延期となりましたが、本校はそ

の対象ではありません。しかし、今のところ

新規感染者数のグラフは下を向く気配が

ありません。特に若年者の感染拡大が広が

っていると聞きます。比較的感染の少なかっ

た藤井寺市でも、市 HP によると急増して

いるとのことも踏まえ、本校も 10 月以降に

延期を決定しました。子どもたちが楽しみ

にしていた旅行です。現在、日程だけでな

く、より感染リスクを下げられる行程に変更

し、可能な限り実施する方向で再計画して

います。 

二つ目は体育大会です。散々試行錯誤

した結果、やはり保護者に来校してもらうこ

とのリスクは大き過ぎると考え、無観客を決

断しました。そうすればトラック一周生徒席

にでき、一人ひとりの距離を充分にとること

ができます。今後の感染状況で開催すら危

ぶまれる可能性もありますが、現在は実施

の方向で計画を進めています。子どもたち

の頑張りをお家の方々に発信する方法は

現在検討中です。 

三つ目は三中フェスタです。「大玉入れ

大会」が定着し、毎年楽しみにしていた方

もおられると思います。私もその一人でし

た。幼児から年配の方まで一緒にできる本

気玉入れは三中の名物になりつつありまし

た。昨年度も開催できていないので、今年

こそはと準備を進めてきましたが、みんなで

楽しもうとすると密を避けられず、密を避け

るとこのフェスタの良さを潰してしまうことに

なりかねず、開催を断念するに至りました。 

本当に苦しい決断ですが、皆さまのご理

解をいただければと存じます。 

 

 

 

 


